

## Itinerario en Ñuble

Evelyn Matthei también vino a apoyar a los candidatos a alcalde Jorge Ulloa, en Quillón; Gonzalo Bustamante, en Bulnes, y Juan Muñoz, en Coihueco. Precisamente en esta última comuna se desarrolló un almuerzo para recibir a la alcaldesa de Providencia, en el que se preparó un asado "al palo". Posteriormente, se desarrolló un masivo acto, en el que respaldó a los candidatos de Chile Vamos por la comuna.

ALCALDESA DE PROVIDENCIA Y CARTA PRESIDENCIAL VINO A APOYAR A LOS POSTULANTES DE CHILE VAMOS

# Evelyn Matthei en modo candidata: lanzó duras críticas al gobierno en Chillán

**“Ver que las autoridades no están preocupadas de sacar adelante los problemas de la gente, sino más bien de sus propias cosas, es bastante indignante”, afirmó.** También volvió a cuestionar el “retraso” del hospital de Chillán por “motivos ideológicos”.

ISABEL CHARLÍN REYES  
icharlin@ladiscusion.cl  
FOTO: CRISTIAN CÁCERES

La Dama de Hierro llamaban ayer los chillanejos que esperaban en la Plaza de Armas, a la alcaldesa de Providencia y precandidata presidencial de la UDI, Evelyn Matthei.

La exministra del gobierno de Sebastián Piñera visitó ayer Quillón, Bulnes, Chillán y Coihueco, en el marco de una mini gira para apoyar a los candidatos de Chile Vamos en dichas comunas.

“Vengo a apoyar obviamente a Sergio Zarzar, que fue un gran alcalde, y esperamos que vuelva nuevamente a ser alcalde de Chillán; y también a Benjamín Maureira, que es nuestro candidato a gobernador. Los gobernadores hoy día son muy importantes, porque manejan una gran cantidad de recursos, y con buenos proyectos, pueden sacar adelante a muchas localidades”, manifestó.

Luego de expresar, consultada por la crisis que vive el poder judicial, que “esto es caiga quien caiga, aunque sea mi hermano”, la exministra del gobierno de Sebastián Piñera de inmediato adoptó su rol de precandidata presidencial, y dijo estar muy preocupada por la situación general que vive el país.

“Estamos en un momento muy complejo. No creemos, mucha gente está desempleada, en esta región el desempleo es muy alto, el empleo informal es también muy alto, la pobreza muy alta, entonces además en esas condiciones, ver que las autoridades no están preocupadas, o muchas au-

toridades en vez de estar preocupadas de sacar adelante los problemas de la gente, están preocupadas más bien de sus propias cosas, es bastante indignante”, afirmó.

Añadió que “lo que tenemos que hacer es básicamente lograr un mayor grado de seguridad, porque no podemos permitir que el crimen organizado se haga cargo de Chile, que se tome Chile. Eso lo tenemos que rechazar desde Arica hasta Punta Arenas. Lo segundo es el buen vivir, que la gente pueda vivir bien, y eso significa, por ejemplo, que no se tenga que esperar dos años y medio en una lista donde nunca te atienden, donde se rompen las cartas, donde se borran las listas de espera, donde el hospital que debiera haber estado listo hace muchísimo tiempo, lo echaron atrás sencillamente por razones ideológicas”, sostuvo, en referencia al hospital de Chillán.

“Realmente necesitamos que la gente pueda vivir mejor. Eso significa también que haya más trabajo. Esta es una región, la última región, la región más joven que tenemos en Chile, pero desgraciadamente con índices de pobreza y de falta de trabajo que son muy preocupantes. Y me cuentan que hay poblaciones enteras que están listas y que no se pueden entregar porque no hay energía. Entonces realmente esto es algo indignante. Tercero, crecimiento. Sin crecimiento la gente no tiene trabajo, la gente joven no tiene futuro. Y finalmente, cuidar las platas de Chile, porque tenemos que poner la plata donde realmente la gente lo necesita. Así que por eso he venido, por estos cuatro puntos”, manifestó.



### “Presidenta”

El candidato a alcalde por Chillán de Chile Vamos, Sergio Zarzar, expresó que “estamos trabajando para que realmente logremos lo que todos sueñan y anhelan, la recuperación de este país maravilloso. Queremos a Chile, y queremos lo mejor para Chile, y hoy día vamos a luchar junto a ustedes para que se logre ese gran sueño”, refiriéndose a Matthei como “Presidenta”.

En tanto, Benjamín Maureira afirmó que “tenemos que hacer un gran esfuerzo. Ñuble efectivamente necesita un cambio. Necesita un nuevo gobierno, nuevas autoridades. La gobernación, la verdad, es

que ha tenido un caminar lento y complejo. No es bueno hablar mal de la gente, pero hay que decir la verdad. Estamos muy atrasados, creamos la región hace seis años, y la verdad es que en lugar de ir subiendo, hemos ido descendiendo. Estamos en el último lugar en crecimiento, en pobreza, en percepción de seguridad, en manejo de los recursos. Estamos a mediados de año y apenas se ha cursado el 30% del presupuesto de la región. Y eso, la verdad, habla muy mal de la gestión, que en una región como esta, con todas las deficiencias que tiene, la verdad es que no tiene ninguna justificación”, sentenció.

Evelyn Matthei brindó su apoyo a los candidatos de Chile Vamos Sergio Zarzar y Benjamín Maureira.